UNIDAD 8 / EL TURISTA ACCIDENTAL

PISTA 41. ACTIVIDAD 3

1.

Ya estamos aquí, todo ha ido fenomenal. Mi amigo Luis vino a buscarnos al aeropuerto y nos dejó en el alojamiento. Está muy bien. Es un apartamento cerca de Ciudadela, uno de los pueblos más importantes. Ayer estuvimos dando un paseo por el casco antiguo. Tiene mucho encanto y está muy bien conservado.

Pero lo más increíble son las playas. Ya hemos estado en dos, en el sur. Me habían dicho que eran bonitas, pero es que son espectaculares, con el agua transparente... ¡parece el Caribe! Lo que pasa es que se llenan enseguida, o sea que

UNIDAD 8 / EL TURISTA ACCIDENTAL

para estar tranquilos hay que ir muy pronto por la mañana o por la tarde a partir de las seis. Ah, hemos alquilado un coche para movernos por la isla. No hay mucho tráfico y se llega bien a todas partes, así que no os preocupéis. Un besito.

PISTA 42. ACTIVIDAD 3

2.

¡Hola, familia! ¿Qué tal? Nosotros, intentando aprovechar al máximo nuestros días aquí. Hemos hecho un montón de cosas. El otro día visitamos unos restos arqueológicos prehistóricos (por cierto, os he mandado unas fotos). Nunca había visto algo así, la verdad es que son un misterio... También hemos ido a hacer kayak, buceo y a montar a caballo. ¡Es que en esta isla se puede hacer de todo! Y qué playas, son espectaculares, no dejan de sorprenderme.

Los pueblos de la isla son pequeños, pero tienen encanto. Sobre todo, los de la costa. Y se come superbién. ¡Eh! Ya he probado lo más típico: la caldereta de langosta, que me habían recomendado un restaurante muy bueno, y el queso y la sobrasada. ¡Qué rico está todo! Compraré queso para que lo probéis. Venga, os seguiré informando. Muchos besos.

PISTA 43. ACTIVIDAD 3

3.

¡Ya se acaba la semana! Mañana por la mañana sale el avión... Pero nos vamos supercontentos. ¡Hemos ido hasta en velero! ¡Increíble! Como el padre de Luis tiene una empresa de alquiler de veleros, nos salió a buen precio. Estuvimos cuatro horas navegando y pudimos llegar a playas más escondidas y con menos turistas. Y ese mismo día fuimos a ver la puesta de sol desde un faro. Me pareció alucinante. ¡La mejor despedida! Bueno, nos vemos ya mañana... ¡Qué pena que ya terminen las vacaciones!